



# FREIE BÜRGER FÜR BADEN-BADEN

UNSER KANDIDAT FÜR DEN GEMEINDERAT:



**Simon Huber**

Hotelier

Ich setze mich ein für die **Schaffung einer tragfähigen wirtschaftlichen Infrastruktur, die neue Ideen fördert** und die Interessen von Einwohnern und Besuchern gleichermaßen achtet.

**Der Gemeinderat** als offizielles Organ der Bürger **muss für transparente und nachvollziehbare Entscheidungen stehen**, die das Leben aller Bürger besser machen. Nach dem Prinzip „Working out loud“ bin ich für eine **Bürgerbeteiligung**.

Wenn wir uns alle vernetzen, **Wissen und Kompetenz teilen**, können wir viel mehr erreichen für unsere Stadt.



ENGAGIERTE BÜRGER GESTALTEN ZUKUNFT!

